



## Freude im Schuhkarton



Auch in diesem Schuljahr beschloss die SMV sich an der Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“ zu beteiligen, denn es ist uns ein Anliegen, Kindern in Not wenigstens einmal im Jahr eine kleine Freude zu machen. Dies ist natürlich nur möglich, wenn viele Schüler und Lehrer auch ihr „Päckchen“ dazu beitragen.

Und auch dieses Schuljahr folgten viele unserem Aufruf – es wurde fleißig gebastelt, eingekauft und schließlich auch wunderschöne Päckchen gepackt. Am 10. November 2011 war es dann soweit. Alle Päckchen wurden abgeholt. Nach einer Routinekontrolle sind sie nun bereit Kinder an Weihnachten glücklich zu machen, welche sonst keine Geschenke bekommen. Insgesamt wurden 38 Päckchen aus Markdorf und Überlingen zusammengetragen.



Für den Transport, Verpackung, Verwaltung, etc. fallen 6€ pro Schuhkarton an. Auch hier waren wir Unterstützung angewiesen und wurden nicht enttäuscht! Mit dem zusätzlich noch gespendeten Geld konnten wir die Reise einiger Kartons selbst finanzieren.

Ein großes Dankeschön an alle die mitgeholfen haben ein paar Kinderaugen an Weihnachten strahlen zu lassen.

Eure SMV (stellv. Madita Müller aus der SG EK)

<http://www.jvls-ueberlingen.de/index.php/aktuelles/pressemitteilungen/89-jvls-schuhkarton111110>